



黒田さんに成人証書が
手渡される



友人と久しぶりの再会で
記念写真



成人証書が並ぶ



互いの成人を祝う皆さん



2011年

新成人おめでとうございます



成人を代表して謝辞を述べる門馬さん

成人代表謝辞

門馬直人さん

本日は、私たち新成人のために、このような盛大な式典を催していただき、ありがとうございました。心より御礼申し上げます。
また、お祝いや激励の言葉をいただきました。山田基星町長をはじめご来賓の方々、ご出席いただきました皆様に心より感謝を申し上げます。

今日、晴れて成人の日を迎えることができ、たのも、今まで私たちが支えてくださった周囲の皆様のおかげと改めて感謝するとともに、まだまだ未熟な私たちがこのようにして祝い、激励してください。この会場の皆様にも感謝の気持ちでいっぱいです。

成人となり、私たちに今まで以上に社会に対する責任を持たなければなりません。

これから、私たちは自分たちの目標に向かって一歩ずつ踏み出していきますが、その一歩一歩に対し責任を持ち、自身自身を磨いていきたいと思っています。

どうぞ、未熟な私たちではございますが、今後ともそのご厚情をもちまして末永くご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

本日は誠にありがとうございました。

1月4日(火)、広野町公民館において成人式が挙行されました。
今年は平成2年4月2日から平成3年4月1日までに生まれた方で、63人が新しく成人を迎えられました。当日は、艶やかな晴れ着姿や新しいスーツに身を包み、久しぶりに会う恩師や友人と楽しく語り合う姿が見られました。
式では、国歌斉唱後、山田町長から新成人代表の黒田恭介さんに成人証書が手渡されました。町長式辞と坂本議会議長からの祝辞の後、「はたちの夢」と題して新妻知幸さんと浜尾夏希さんから成人としての決意と抱負を述べていただき、最後に門馬直人さんの成人代表謝辞により式は終了しました。